



INTENTION GÉNÉRALE

DE SEPTEMBRE 1902

Approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape.

L'AMOUR DE DIEU



UN jour, Notre Seigneur montrant les pharisiens :
« Ce peuple m'honore des lèvres, dit-il, mais leur cœur est bien loin de moi (1). » C'était leur dire : Vous êtes des hypocrites dont toute la religion consiste en des démonstrations extérieures ; vous n'avez pas le feu divin que je suis venu allumer sur la terre, la flamme céleste qui brûle au cœur de tous mes vrais disciples et distingue les élus des réprouvés.

Prenons garde de ressembler aux pharisiens par une religion toute extérieure et de surface dans ses pratiques. C'est le cœur que Dieu demande de nous. Règne-t-il sur le nôtre ? Il ne pouvait nous demander plus. Et nous, pouvons-nous lui donner moins ?

I

NOUS SOMMES FAITS POUR AIMER DIEU

Un jour que le vénérable Curé d'Ars écoutait les oiseaux gazouiller dans la cour de son presbytère, il dit en soupirant : « Pauvres petits oiseaux, vous avez été créés pour chanter et vous chantez ; l'homme a été fait pour aimer Dieu et il ne l'aime pas ! » Étrange abus de liberté, d'une liberté que nous tenons elle-même de Dieu pour le mieux aimer, pour rivaliser d'ardeur avec les esprits angéliques dans les voies de la divine